

“Teorías De Enfermería”

Materia: Fundamentos De Enfermería.

Docente: L.E. Pérez Bartolón Leyli Mariana

Alumno: Isaac Robles Torres

Carrera: Licenciatura En Enfermería

Segundo Cuatrimestre

Universidad Del Sureste

Tapachula Chiapas, 25 de enero del año 2023.



Teorías De Enfermería

Las Teorías de la enfermería pretenden describir, establecer y examinar los fenómenos que conforman la práctica de la enfermería general. La teoría es esencial para explicar y comprender las prácticas enfermeras. El marco teórico ayuda a examinar, organizar, analizar e interpretar los datos del paciente, apoyando y facilitando la toma de decisiones.

Teoría De Florence Nightingale

Todas las condiciones e influencias externas que afectan a la vida y al desarrollo de un organismo y que pueden prevenir, detener o favorecer la enfermedad, o la muerte.

Su teoría sobre los 5 elementos esenciales de un entorno saludable (aire puro, agua potable eliminación de aguas residuales, higiene y luz)

Teoría De Virginia Henderson

La teoría de Virginia Henderson manifiesta que la persona es el individuo que necesita de asistencia médica para preservar su

1-Respirar normalmente

2-comer y beber adecuadamente

3-eliminar por todas las vías corporales

4-Moverse y mantener posturas adecuadas

5-Dormir y descansar

6-Escoger ropa adecuada: vestir y desvestirse

7-Mantener la temperatura corporal dentro de los límites normales, adecuar y modificar el ambiente.

8-Mantener la higiene corporal y la integridad de la piel

9-Evitar los peligros ambientales y evitar lesionar a otras personas

10-comunicarse con los demás, expresar emociones, necesidades y opiniones.

11-Vivir de acuerdo con las propias creencias y valores

12-Ocuparse en algo de tal forma que su labor tenga un sentido de realización personal.

13-Participar en actividades recreativas

14-Aprender, descubrir o satisfacer la curiosidad que conduce a un desarrollo normal y usar los recursos disponibles.

Teoría de Myra Levine

la Teoría de Myra Levine es un presupuesto importante para la atención a la mujer víctima de violencia en el campo de la atención en enfermería, puesto que busca conservar la energía, la integridad estructural, personal y social de la mujer que pasó por ese proceso, desde la perspectiva del cuidado integral.

Teoría De Martha Rogers

Describe procesos vitales de los seres humanos relacionados con su entorno, estableciendo la existencia de campos de energía. Se clasifican en dos campos de energía: humana y ambiental, y cada uno constituye la unidad fundamental de los seres humanos como del entorno no vivo.

Teorías De Enfermería

Las Teorías de la enfermería pretenden describir, establecer y examinar los fenómenos que conforman la práctica de la enfermería general. La teoría es esencial para explicar y comprender las prácticas enfermeras. El marco teórico ayuda a examinar, organizar, analizar e interpretar los datos del paciente, apoyando y facilitando la toma de decisiones.

Teoría de Betty Neuman-Modelo de sistemas

Este modelo tiene 4 metas-paradigmas de la Enfría, que son el ambiente, el paciente, la acción del enfermo y la salud.

La salud ambiental: Se relaciona con todos los elementos físicos, químicos, y biológicos externos a una persona que inciden en su salud.

Paciente: Se aplica a cualquier persona que es atendida por un profesional de salud debido a un problema de salud, física, emocional y mental.

Salud: Es un estado de completo bienestar físico, mental y social y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades

Define un modelo de persona total para la Enfría, asimilando justamente este concepto holístico.

Teoría De Hildegard Peplau

Esta Teoría enfatiza en la relación enfermera-paciente para potenciar un desarrollo interpersonal terapéutico. Se basa en la enfermería psicodinámica, a partir del conocimiento de la propia conducta de la enfermera, que le permite ayudar a los demás a identificar sus problemas.

El modelo de Hildegard E. Peplau consiste en ser capaz de entender la propia conducta para ayudar a los demás a identificar los problemas que sienten y aplicar los principios de las relaciones humanas a las dificultades que surgen en todos los grados de la experiencia.

Teoría de Lydia Hall

fue la primera en referirse a la importancia de la persona total que necesita cuidado. También fue la primera teoría que percibe a las enfermeras como profesionales y estableció que la atención debe ser administrada sólo por enfermeras entrenadas.

Hall explica en el modelo que la enfermera comparte el círculo de cura con otros profesionales de la salud

Teoría De Dorothy Johnson

define sistema como un todo que funciona como un conjunto en virtud de la interdependencia de sus partes. El sistema actúa para mantener un equilibrio entre sus partes mediante ajustes y adaptaciones a las fuerzas que actúan sobre ellas.

Teorías De Enfermería

Las Teorías de la enfermería pretenden describir, establecer y examinar los fenómenos que conforman la práctica de la enfermería general. La teoría es esencial para explicar y comprender las prácticas enfermeras. El marco teórico ayuda a examinar, organizar, analizar e interpretar los datos del paciente, apoyando y facilitando la toma de decisiones.

Sistema Conductual de Dorothy Johnson

Sistema conductual: Son las diversas formas de conducta del modelo, repetitivas e intencionadas. El hombre como sistema conductual trata de alcanzar un equilibrio a través de ajustes y adaptaciones que consigue hasta cierto punto, para actuar de una forma eficaz y eficiente.

Teoría De Imogene King

Define enfermería como un proceso de acción, reacción e interacción; fortaleciendo las relaciones entre el profesional de enfermería con el sujeto de cuidado, y así mismo ofreciendo información acerca de las percepciones mutuas por parte de la enfermera y el sujeto

King, intenta definirlo desde la teoría del logro de metas, que se basa en los conceptos de sistemas personales e interpersonales, entre ellos **interacción, percepción, comunicación, rol de transacción, estrés, crecimiento y desarrollo, tiempo y espacio**

Teoría De Dorothea Orem

El concepto básico desarrollado por **Orem** del **autocuidado** se define como el conjunto de acciones intencionadas **que** realiza la persona para controlar los factores internos o externos, **que** pueden comprometer su vida y desarrollo posterior.

Requisitos de autocuidado universal: Son comunes a todos los individuos e incluyen la conservación del aire, agua, eliminación, actividad y descanso, soledad e interacción social, prevención de riesgos e interacción de la actividad humana